MANDATO 2019/2023

ACTA Nº 1

ACTA DE LA AUDIENCIA PÚBLICA DE CIUDAD CELEBRADA EL DÍA QUINCE DE ENERO DE DOS MIL VEINTE.

---00000000---

En la Ciudad de Sagunto, a día quince de enero de dos mil veinte, siendo las 19 horas y 35 minutos en el Centro de Cultura Mario Monreal, sito en la Calle Numancia de Sagunto, se celebra Audiencia Pública de Ciudad, bajo la presidencia del Sr. Alcalde-Presidente, Sr. Dario Moreno Lerga, con la asistencia de los siguientes Concejales y Concejalas:

Sra. María José Carrera Garriga Sr. Javier Raro Gualda Sra. Gloria Mª Parra Calero Sra. Natalia Antonino Soria Sr. Javier Timón Saura Sr. J. Francesc Fernández Carrasco Sr. Josep María Gil Alcamí. Sr. José Manuel Tarazona Jurado. Sra. María Josep Soriano Escrig Sr. Roberto Rovira Puente

Todo ello, al objeto de tratar el único asunto incluido en el orden del día.

ÚNICO PRESENTACIÓN PROYECTO DE PRESUPUESTOS MUNICIPALES 2020.

Toma la palabra en primer lugar la concejala Sra. Parra, Buenas tardes, esta es la primera de las Audiencias que vamos a realizar, mañana realizaremos la segunda. Y la verdad es que lo estamos viviendo con mucha ilusión porque a día de hoy podemos decir que tenemos un anteproyecto de presupuesto para el ejercicio 2020 que recoge todas las necesidades que la ciudadanía nos ha venido manifestando y podemos decir que es el presupuesto más social de la historia de Sagunto pero que no deja atrás, para nada, el crecimiento industrial, el crecimiento de nuestro comercio, el crecimiento de nuestra agricultura. Como decía este es el anteproyecto de presupuestos, con esto quiero decir que lo que viene a manifestar es que el equipo de Gobierno formado por los tres partidos, Partido Socialista, Compromís e Izquierda Unida, hemos llegado a un acuerdo en cómo vamos a invertir el gasto público para realizar nuestras políticas que vengan a dar las respuestas a todas las inquietudes que nos está manifestando la sociedad. Por ello decir, que este documento es vivo y que vivimos estas audiencias públicas, no sólo las audiencias, sino los consejos económicos sociales y las próximas comisiones de hacienda las vivimos con gran expectativa porque realmente pretendemos conseguir el mayor consenso posible en la aprobación de este presupuesto y queremos recoger todas aquellas sugerencias de mejora, todas aquellas propuestas que la ciudadanía, la

oposición, por supuesto también y todo el tejido asociativo de nuestra ciudad. Me gustaría hacer un breve repaso por lo que ha sido la elaboración del presupuesto y cómo va a ser el procedimiento para su aprobación. Quiero recordar que el día 15 de junio de 2019 tomamos posesión en el Ayuntamiento de Sagunto. A principios de julio ya el alcalde nos había delegado las competencias, en concreto a mí, una de las competencias delegadas, era la concejalía de hacienda y ya en el mismo mes de julio requerimos desde los cauces oficiales a todos los departamentos del Ayuntamiento de Sagunto para que nos aportasen cuáles iban a ser sus necesidades de gasto para el ejercicio 2020. Con esto quiero decir que este anteproyecto de presupuesto es un anteproyecto muy trabajado que desde el mes de Septiembre estamos abordando partida por partida, estamos dialogando los partidos que conformamos el equipo de Gobierno para llegar a hacer este presupuesto que, por otro lado, también es el más ambicioso de la historia de Sagunto con 87.324.155€ que viene a invertir socialmente, industrialmente y culturalmente. Como decía presentamos el anteproyecto de presupuesto. Ahora estamos pasando por los cauces que la normativa nos requiere, hemos hecho ya un Consejo Económico y Social, nos queda un Consejo Económico y Social que es el próximo lunes, una Audiencia Pública que como decía es mañana en el Centro Cívico a las 19:30 de la tarde y dos Comisiones de Hacienda donde la oposición también tendrá la oportunidad de aportar sus sugerencias de mejora al presupuesto. Ahora el Alcalde abordará lo que son los grandes hitos de gasto del presupuesto, pero me gustaría, antes de darle paso al Alcalde, abordar unas pinceladas de lo que ha sido el estado de ingresos del presupuesto municipal. Me gusta empezar esta parte diferenciando que hay dos clases de ingresos municipales, por un lado los ingresos corrientes y por otro lado los ingresos de capital y los ingresos financieros.

Respecto a los ingresos corrientes decir que éstos son los que vienen por los ingresos de las tasas, de los impuestos directos y los impuestos indirectos. También las transferencias que recibimos de otras Administraciones, como puede ser la Comunidad Autónoma o la Diputación. Quiero decir aquí, ya que para mí es un dato muy importante, que los ingresos corrientes del Ayuntamiento de Sagunto no los conformamos la clase política, sino que son unos datos que nos aporta el equipo técnico del Ayuntamiento de Sagunto. Es en la parte de los ingresos financieros donde sí que hay un margen a la discrecionalidad política y donde los políticos sí que podemos decidir en qué grado vamos a hacer, por ejemplo, un préstamo, en qué grado nos vamos a endeudar para poder llevar a cabo todas estas políticas de crecimiento que ahora el Alcalde pasará a detallar. Como decía el presupuesto de este año es de 87.324.155, ha aumentado en 7 millones y medio respecto el año pasado y voy a enumerar a qué se debe o los conceptos que han aumentado en el capítulo de ingresos que ha sido lo que ha motivado este aumento de 7 millones y medio. Por un lado vamos a pedir 3.100.000€ más en concepto de préstamo, vamos a recibir 2.800.000€ más en concepto de EDUSI que son los fondos europeos para el desarrollo urbano sostenible. Vamos a recibir 2.071.000€ más de EDIFICAN que son las ayudas para inversiones en educación, 347.000€ más en concepto de transferencias corrientes provenientes de la Comunidad Autónoma en las vías de servicios sociales e igualdad, 600.000€ más en concepto de ICIO que es el impuesto a las construcciones, instalaciones y obras y 242.000€ más por la participación en los beneficios de Aguas de Sagunto. Estos conceptos son los que han motivado la subida de 7 millones y medio y es lo que hace que tengamos este presupuesto tan elevado y a la vez lo que hace que sintamos la mayor responsabilidad porque es el presupuesto más elevado de la historia de nuestra ciudad.

Sin más voy a dar paso al Alcalde para que entre a detallar el estado de gastos y quedo a vuestra disposición para cualquier sugerencia, para cualquier propuesta, ya no

sólo en la Audiencia de mañana, sino que en mi despacho, en el Ayuntamiento, podéis venir a cualquier hora y preguntar por mí porque, como decía anteriormente, queremos tener el mayor consenso posible en este presupuesto y estamos a vuestra entera disposición, muchas gracias.

Toma ahora la palabra el Alcalde Sr. Moreno.

Gracias Gloria, vamos a comenzar esta explicación con un pequeño vídeo resumen que hemos preparado para explicar un poco la materia de los presupuestos, exactamente dónde van a ir las inversiones, los gastos y después entraré un poco en materia para desgranar y entrar un poco más en profundidad en cada uno de los apartados, así que comenzamos primero con el vídeo.

Bueno ahí tenéis un pequeño resumen, ahora vamos a entrar un poco más en profundidad en las diferentes áreas. Como veis el lema que hemos utilizado es "Sagunto es un referente del pasado, un líder del futuro", y un poco esa idea de sostenibilidad es la idea que ha movido este presupuesto. Una idea de sostenibilidad que sea el centro, la idea principal, el motor de nuestras inversiones y de nuestro gasto. En este sentido lo que hemos intentado es en esa idea de sostenibilidad, trabajar mucho en todas aquellas áreas que pensamos que son determinantes para el futuro de nuestra ciudad pero a la vez sin comprometer a las próximas legislaturas. Esto cómo lo hemos hecho, lo hemos hecho cuidando mucho no incrementar el endeudamiento por encima del nivel actual, lo hemos mantenido, no hemos incrementado los impuestos ni las tasas que están congeladas y ese incremento de ingresos se ha debido principalmente por una mayor actividad económica, estamos relativamente en un buen momento para nuestra ciudad y eso también tiene su repercusión en un mayor incremento de los ingresos y también por determinados proyectos en los cuales estamos participando como ha mencionado la regidora, en el tema de la EDUSI. Por tanto es un tema de responsabilidad el hacer el mejor uso que podemos de toda la capacidad financiera que tiene el Ayuntamiento. Y ahora entramos en qué vamos a invertir nuestro presupuesto municipal y como decía, la idea fuerte fue la sostenibilidad, la cual tiene tres patas, estamos hablando de sostenibilidad social, de sostenibilidad económica y de sostenibilidad ambiental.

Sostenibilidad social para que todo el mundo tenga una vida digna y las mismas oportunidades para poder desarrollar su vida. Sostenibilidad económica para que todo el mundo tenga un trabajo porque hoy en día si no tenemos un trabajo es difícil que tengamos una vida al mismo nivel que el resto de las personas. Pensamos que es un derecho que tenemos que garantizar y por supuesto, sostenibilidad ambiental porque desde el nivel local también podemos hacer mucho por el futuro de nuestro planeta. Pensamos que hay muchas cosas que debemos empezar a hacer a nivel local para asegurar que a nivel global realmente tengamos un futuro entre todos.

Pasamos así al primer punto que hemos comentado que es la sostenibilidad social. Este apartado cuando hacemos un análisis global del presupuesto le vamos a dedicar más de 55 millones de euros, lo que implica un 65% del presupuesto, lo que es lo mismo, que dos de cada tres euros del presupuesto municipal irán a aspectos sociales. Y de qué hablamos cuando hablamos de aspectos sociales, hablamos de educación, de servicios sociales, hablamos de igualdad, hablamos de la concejalía del mayor, hablamos de muchos aspectos. Comenzando por la educación, por destacar algunas de las cosas que vamos a hacer, en primer lugar hablar del Casal Jove de Sagunt, que es una de las inversiones que ya empezaron a trabajar en la legislatura anterior y que nosotros ahora queremos culminar. Pensamos que va a ser un centro importantísimo para el núcleo de Sagunto. También podemos hablar del Plan de Cooperación que tiene EDIFICANT, que tiene varios conceptos, vamos a destacar tres; la construcción del IES Nº5, que es muy importante para todo el sistema educativo, precisamente por el nivel de

saturación que encontramos en nuestros institutos, pero también porque ha sido una de las condiciones que nos ha puesto la Consellería de Educación para poder crear ese centro integral de Formación Profesional que necesita nuestra ciudad. También podemos hablar del Centro de Educación Especial San Cristòfol que requiere de una actuación urgente y del aulario del CEIP Victoria y Joaquín Rodrigo. Esas son algunas de las inversiones que vamos a hacer en el apartado de Educación. Respecto a la sostenibilidad social también podemos hablar de los gastos en Deportes, sobretodo en temas de instalaciones y de Programas Deportivos. En este caso tenemos por una parte tenemos todo aquello que supone los programas y las subvenciones a Clubes Deportivos. Muchas de esas subvenciones pensadas para el deporte escolar, otras para la viabilidad de nuestros clubes. Estamos hablando de un importe cerca de los 900.000€, pero también inversiones en instalaciones deportivas. Hablaríamos aquí de cerca de 1'3 millones de euros en actuaciones que queremos llevar a término para que realmente nuestras instalaciones tengan el nivel de dignidad que requiere nuestra ciudad. Dentro de lo que es también sostenibilidad social, por supuesto también incluimos servicios sociales y también incluimos igualdad. En término de Servicios Sociales, una de las cosas que tenemos que hacer, uno de los grandes proyectos que tenemos pendientes es la rehabilitación del antiguo economato de Altos Hornos. Como sabéis en este caso ha habido un proceso de negociación con la Consellería, finalmente se ha decidido que sea al Ayuntamiento quien asume ese proyecto de rehabilitación, siempre y cuando después, la construcción o los recursos necesarios para llevar a término esa rehabilitación, vengan por parte de la Consellería. Estaríamos hablando de una especie de programa EDIFICANT similar al que tenemos para las infraestructuras educativas, aplicarlo también, en este caso, a los servicios sociales y es especialmente importante porque esta rehabilitación incorporará para nuestra ciudad, en el núcleo del Puerto de Sagunto, un nuevo CEAM y un Centro de Día. También podemos hablar dentro de Servicios Sociales, del Convenio con la Cruz Roja, este Convenio no existía hasta ahora y era una organización con la que se colaboraba y nos dimos cuenta que había un ámbito donde no llegaba nuestra acción, especialmente en familias que estaban en un riesgo de exclusión muy alto y era más difícil para ellas acudir a Servicios Sociales y terminaban pidiendo a la Cruz Roja que interviniera pero no tenía recursos suficientes. Esta situación la resolvemos en un Convenio que hemos dotado con 60.000€ del presupuesto de este año. Y por supuesto también igualdad, continuamos apostando por la lucha contra la violencia de género, incrementamos un poco el presupuesto de esta partida que es esencial para nosotros, consideramos que la igualdad tiene que ser un tema que impregne todas las actuaciones del Ayuntamiento y en este sentido hemos de continuar avanzando en esa misma dirección y por eso mismo este año plantearemos un plan de igualdad, que ya existe a nivel externo, a nivel de toda la ciudad, pero que no existía todavía a nivel interno y del Ayuntamiento y pensamos también que es importante también dentro de los departamentos, del propio Ayuntamiento que tengamos esa visión feminista, es por ello que también apostamos por la Igualdad. Dentro de la sostenibilidad social también hemos incorporado todas aquellas actuaciones que pensamos que son positivas para el ciudadano de a pie y por eso hemos incorporado todas aquellas mejoras del entorno urbano. Estamos hablando de 885.000€ que sobretodo están comprometidos en la accesibilidad. Hay muchas obras de repavimentación por hacer pero también muchas obras a nivel de accesibilidad por tal de que personas que tengan una movilidad reducida o cualquier tipo de problema no tengan barreras ni obstáculos a la hora de moverse por nuestra ciudad. Estamos hablando de repavimentación de viales, remodelación de plazas públicas, de urbanización de las calles, también de proyectos muy particulares como es la

reorganización de la Avenida del borde Sur, el tramo de carretera pegado a Ferrodisa, que hoy en día es uno de nuestros puntos negros para darle solución pero siempre con esa visión de accesibilidad. Lo que hemos hecho aquí es por un lado antes teníamos una partida para repavimentación de calles y por otro teníamos la partida de accesibilidad y al final lo que hemos decidido es refundirlas en una sola porque pensamos que la accesibilidad ha de ser el principio que guíe todas nuestras actuaciones cuando hablamos de rehabilitación de calles también o de repavimentación de calles también, y a parte de juntar esas dos partidas en una sola, hemos incrementado el presupuesto para asegurarnos de que tenemos el dinero suficiente para hacer todos los cambios que pensamos son necesarios en nuestra ciudad y en esta línea de sostenibilidad social y de mejoras del entorno urbano también hemos incrementado en 850.000€ la limpieza diaria. En realidad son 850.000€ más para la Sociedad Anónima de Gestión (S.A.G.) que principalmente irán a limpieza pero que también repercutirá positivamente en aspectos como la recogida de residuos o los trabajos de jardinería. Seguimos con sostenibilidad social, consideramos que es un aspecto muy positivo para nuestro municipio que continuamos apostando por el patrimonio histórico y para el patrimonio industrial, más de 1,2 millones de euros para esta partida para diferentes iniciativas, podemos hablar tanto de temas de excavaciones arqueológicas, de recuperación del patrimonio íbero-romano como por supuesto apuestas por el patrimonio industrial, como puede ser la gerencia o como puede ser el casino. Insisto, apostamos mucho por el patrimonio histórico con más de 1,2 millones de euros. Pasamos así, una vez hemos visto los diferentes aspectos de la sostenibilidad social, quedan muchas cosas por comentar pero estamos intentando hacer un resumen y hablamos ahora entonces de la sostenibilidad económica. Aquí estamos hablando de tener una economía justa, hablamos de ese sentido de responsabilidad con la que comenzaba mi intervención y que garantice que todos los ciudadanos estén en plena igualdad. También respecto a sus oportunidades laborales. Uno de los aspectos importantes de este inicio de legislaturas que hemos finalizado, el Plan de ajuste que estaba condicionado, precisamente, por el nivel de endeudamiento que arrastrábamos. Ya lo hemos finalizado y eso nos ha dado un poco más de libertad a la hora de crear estos presupuestos y que nos ha llevado a tener el mayor nivel de ingresos de nuestra historia sin incrementar ni impuestos ni tasas. Hablamos de los 87 millones de euros que mencionaba Gloria anteriormente y respecto a qué hacer con estos 87 millones de euros ya hemos explicado bien toda la parte social pero en el terreno económico también de apostar por políticas activas que permitan a nuestro municipio continuar creciendo de forma responsable. Y cómo haremos esto, lo haremos con más de 5 millones de euros en políticas activas que incluyan, por supuesto, la ocupación en general, a través del departamento de promoción económica pero también el respaldo a nuestra industria, a nuestro comercio, a nuestra agricultura y a nuestro turismo. Pensamos que en nuestro modelo de ciudad que por supuesto, la industria juega un papel central pero que no nos podemos olvidar de las otras áreas económicas de nuestra ciudad como son el comercio, la industria y el turismo. Respecto a las políticas de las que hablaba de ocupación, podemos hablar de un plan de ocupación de 400.000€ que anteriormente se venía haciendo a cargo de los remanentes que quedaban de años anteriores pero que nosotros creemos imprescindible, para darle estabilidad, incorporarlo dentro del presupuesto directamente. También hablamos de la reforma de la Escuela-Taller que es uno de los centros en los cuales damos formación. Incrementar la infraestructura que tenemos para dar esos cursos que también favorecerá la mejora de la calidad de esos cursos y por supuesto, acciones formativas que lo que pretenden es que a toda la población que se encuentra parada, que puedan tener una formación que esté en línea con las necesidades que tienen nuestras

empresas para que podamos reducir sustancialmente la tasa de paro que tiene nuestra ciudad.

Paso ahora al tercer bloque de nuestros presupuestos o de este análisis que estamos haciendo de los presupuestos y hablamos también de sostenibilidad ambiental. Como decía antes, preservar el medio ambiente es también una de nuestras prioridades porque si no cuidamos el medio ambiente no tendremos un futuro para nuestra ciudad, para nuestro país y para el mundo y hay mucho que podemos hacer desde el Ayuntamiento, desde estos presupuestos también para intentar aportar nuestro grano de arena hacia ese objetivo de sostenibilidad ambiental. En este caso podemos hablar de más de 5 millones de euros de partidas que nos ayudan a cuidar nuestro medio ambiente. Aquí hemos juntado diferentes partidas, no solo el departamento de medio ambiente que también ha tenido un aumento importante, sino que también hemos juntado partidas que están específicamente ligadas a temas relevantes para el medio ambiente como puede ser por ejemplo, la limpieza de nuestra playas que entra en este apartado. Queríamos destacar los más de 143.000€ en conservación y limpieza en espacios como ríos y las montañas. También por supuesto, por las campañas de concienciación y educación ambiental porque hay muchas de las cosas que son responsabilidad del Ayuntamiento pero también hay muchas cosas que necesitamos que los ciudadanos realmente entiendan la magnitud del reto que tenemos delante y que todo el mundo a nivel individual nos ayude y por eso hemos planeado 100.000€ en campañas de concienciación y de educación. También apostamos por las energías renovables en un plan que esperamos presentar en poco tiempo, respecto de la acción energética y cómo modificar toda la perspectiva energética que tenemos en nuestra ciudad, también en inversiones muy fuertes en eficiencia energética que vendrán de la mano del Departamento de Mantenimiento y por último, también en actuaciones en nuestra joyas naturales como por ejemplo, el Paraje de Romeu. En definitiva lo que pretendemos decir con este presupuesto es que crece el presupuesto, crecen las inversiones, crece Sagunto y crecen las personas. Esta es la idea que queríamos trasladaros, es la idea que nos ha guiado a lo largo de toda la elaboración de presupuestos que como Gloria ha explicado ha sido una elaboración ardua y muy trabajada y esa es un poco la idea que os queríamos trasladar en esta Audiencia Pública. Insistimos en esa idea de Sagunto como referente del pasado, pero también como líder del futuro y pensamos que estos presupuestos son la primera piedra para construir ese Sagunto del futuro.

Hasta aquí la exposición, todas las ideas que os queríamos transmitir y ahora vosotros si queréis iniciamos un turno abierto de palabra, de preguntas para poder resolver cualquier tipo de duda que podáis tener o escuchar cualquiera de vuestras propuestas.

En este momento toma la palabra el Sr. Manuel Rodrigo Soriano, vecino de Sagunto el cual expone lo siguiente. Tenemos un asunto pendiente del año anterior, de la legislatura anterior, que ya venía de la anterior, y de la anterior que es la accesibilidad por parte de Sagunto al centro comercial en estos momentos o incluso para ir a la playa. Continuamos con la misma dificultad, el proyecto de la estación, de la cobertura de las vías se ha ignorado totalmente y ahora mismo si queréis ir a pie, lo podéis hacer cualquier día, veréis que la estructura que tenemos en la estación está muy mal, la estructura que tenemos en los almacenes de fruta en la parte de arriba está muy mal, peatonalmente la estructura está hecha un desastre y los peatones tampoco podemos ir por el puente antiguo porque no hay espacio para ir andando ni para ir en bicicleta, por tanto, veo que habéis pensado bien pero ya lleváis dos legislaturas en vuestro caso, pero el proyecto ya es viejo. ¿Qué pensáis hacer?, está bien lo de la accesibilidad pero en Sagunto no tenemos salida. Si quisiéramos ir hacia el Sur, también tenemos otros

problema, cuando llegas a la antigua empresa de Renault nos encontramos una placa que nos dice que no podemos ir en bicicleta, ni en moto ni a pie. Es decir, hacia el sur no podemos salir y hacia el este tenemos dificultades, si vamos hacia poniente tenemos otros problema, el puente que atraviesa la autopista tampoco tiene un acceso peatonal y para las bicicletas está muy justo; hay un cambio de rasante ahí peligroso. Si vamos por debajo de la autopista, hay mucha piedra y tierra impidiendo el paso de la bicicleta, impidiendo el paso de peatones, supongo que se habrá hecho por no echar basura pero aun así, por debajo del puente está lleno de basura. Si nos vamos al Clot del Moro, tenemos unas defensas de la guerra civil que están hechas una porquería.

Interviene nuevamente el Sr. Alcalde. Por comenzar por el final, una de las cosas, una de las novedades que tenemos en esta legislatura es precisamente la creación de la Memoria Histórica porque entendemos que hay determinados elementos relacionados precisamente con ese período que deberían estar dignificados. Por esa parte, y ahora por primera vez aparece también en el presupuesto como una apuesta personal del Equipo de Gobierno que quiere comenzar a dedicar recursos a eso y sobretodo porque existe esa posibilidad de comenzar a captar subvenciones para que realmente podamos tener esas políticas necesarias a nivel de memoria histórica y de recuperación. Has puesto un ejemplo, pero los nidos de ametralladoras, por ejemplo, que tenemos a lo largo del municipio también dan como para poder restaurarlos y hacer una especie de senda de la memoria que es otra de las ideas que llevamos. Ya digo que estos proyectos costarán un poco, porque estamos empezando ahora en la propia concejalía y a tener una política pero sí que es una de las cosas que llevamos en la cabeza. Respecto a lo que comentas, de que está bien la apuesta por la accesibilidad pero al final es una idea que ya arrastramos de otras legislaturas, es una idea que nosotros comentamos desde el principio en la rueda de prensa cuando presentamos el borrador de presupuestos. Estos presupuestos son muy ambiciosos, pensamos que son los mejores presupuestos para la ciudad, pero el reto real comenzará cuando el 24 de Enero aprobemos los presupuestos, esperamos incorporando todas aquellas medidas que vosotros nos trasladéis a partir del día de hoy y también aquellas propuestas o ideas que vengan de la oposición y del tejido asociativo. El verdadero reto será a partir del 24 de Enero llegar a un nivel real de ejecución de todas las medidas que hemos incluido en ese presupuesto, porque si no lo que ocurre es que acabamos arrastrando proyectos que estamos oyendo de dos, tres, cuatro, seis años y que al final no vemos materializados y que además esa falta de materialización impide el poder llevar nuevos proyectos a los presupuestos. Entonces compartimos totalmente esa visión y que lo que toca a partir del 24 de Enero, que yo diría que empieza antes con ese trabajo de preparación, para ya a partir del 24 de Enero despegar, es la ejecución presupuestaria, realmente llegar a un nivel de ejecución suficiente. He de decir que así y todo ahora mismo estamos en un nivel superior al 60% de ejecución presupuestaria que tampoco es un nivel bajo, mejorable obviamente pero como dices, especialmente en el apartado de inversiones el reto será ejecutarlas. Una de las prioridades marcadas es la accesibilidad y cuando hablamos de accesibilidad también hablamos de conectar todas esas vías. Y después hay cosas que no aparecen en el presupuesto pero que sí que forman parte de nuestras políticas. Por ejemplo acabamos de cerrar ahora mismo una reunión en la Secretaria Autonómica de Movilidad, precisamente para hablar con ella de diferentes aspectos, uno de ellos el cubrimiento de las vías del tren para facilitar esa porosidad de la ciudad, esa transición que no podemos llevar a término nosotros solos que necesitamos del respaldo tanto de la Administración Central como de la Administración Autonómica. No es un proyecto al que renunciamos pero necesitamos de la colaboración de esas Administraciones para poder llevarlo hacia adelante. También vamos a hablar de otros

aspectos, como por ejemplo, la vía de Ojos Negros que ahora mismo llega hasta Torres-Torres, hay un plan para alargarla hasta Sagunto lo que será positivo para la conexión en toda nuestra comarca, más allá del proyecto de vía verde, será muy positivo para la conexión de toda la comarca a nivel ciclo-turista, pero queremos pedirle que vaya un paso más allá y que sea la Consellería la que lleve esa iniciativa hasta el Puerto de Sagunto, para que también si cualquier persona quiere desde el núcleo de Sagunto utilizar sólo vías ciclistas para llegar al Puerto de Sagunto no tenga ningún tipo de problema para hacerlo. Consideramos que es bueno para la movilidad de nuestro municipio, consideramos que es bueno para la sostenibilidad que es una de las ideas que planteábamos como centrales en nuestro municipio pero también para poner en relieve nuestro turismo y nuestro patrimonio. Pensamos que todo eso va en un pack y que iniciativas como estas son necesarias, por eso todo ello está en nuestra agenda. Hay cosas que no aparecen explícitamente en el presupuesto pero también es porque necesitamos el respaldo de otras Administraciones para poder llevarlas a término. Una vez tengamos ese respaldo y se plantee un plan de actuación, entonces veremos de dónde sacar la parte de financiación que le corresponde al Ayuntamiento y echaremos hacia adelante con todas esas iniciativas. El reto es grande, lo sé.

Si no hay más preguntas, agradecemos a todos la asistencia e insistimos en la idea de si tenéis cualquier idea, cualquier propuesta a lo largo de estos días, incorporaremos todas las propuestas que nos lleguen si están de acuerdo en la línea que quiere llevar el Equipo de Gobierno y tenéis unos días para acercaros a la Concejalía de Hacienda para llevar cualquier idea o cualquier propuesta.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia, se levanta la sesión, siendo las 20 horas y 09 minutos.